

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Nina Schleicher Siegerin beim Gardeball in Philippsburg! Blau-Weiß-Garde errang zweiten Platz!

Beim Gardeball in Philippsburg errang Tanzmariechen Nina Schleicher den ersten Platz und die Blau-Weiß-Garde konnte mit dem hervorragenden zweiten Rang überzeugen. Der FFC dankt allen Akteuren!



Nina Schleicher siegte beim Gardeball in Philippsburg und errang den Meistertitel!

Trotz krankheitsbedingtem Trainingsrückstand war unser Tanzmariechen Nina Schleicher beim Gardeball in Philippsburg auf den Punkt genau fit und zeigte ihre mentale Stärke. Bei großer Konkurrenz ertanzte sie den ersten Platz und war damit Siegerin in der Kategorie Tanzmariechen-Aktive! Eine tolle Leistung, zu der auch das Trainerpaar Tatjana und Tobias Bendzinski beigetragen haben. Der FFC gratuliert Allen und ist stolz auf diesen Erfolg!

An dieser Stelle bedankt sich Nina insbesondere bei den mitgereisten Eltern der Blau-Weiß-Garde, die sie während ihres Auftritts lautstark unterstützt haben. Auch diese Unterstützung und der Applaus haben zu diesem Erfolg beigetragen; dafür bedankt sich der FFC ebenfalls ganz herzlich!

Und für die Blau-Weiß-Garde war der Gardeball ebenfalls mit einer erfolgreichen Teilnahme gekrönt – sie errang den hervorragenden zweiten Platz und belegten damit die beste Platzierung in der laufenden Turnierkampagne. An dieser Stelle erneut herzlichen Dank an das Trainer- und Betreuer-Team sowie die zahlreichen Eltern (darunter auch fünf (5!) Väter!), die aktiv unterstützen sowie zahlreich und lautstark Applaus spendeten.

Achtung! FFC benötigt Unterstützung der Forster Bevölkerung beim Rathaussturm!

Am kommenden Samstag pünktlich um 11:11 Uhr werden die Forster Narren erneut das Rathaus stürmen, um die Gemeindeverwaltung aus den Amtsstuben zu vertreiben. Aus gut unterrichteten Kreisen haben wir erfahren, dass es dieses Jahr Verräter in den Reihen des FFC gegeben hat, so dass wir kurzfristig unsere Angriffskonzeption ändern mussten und nun ganz besonders auf die Unterstützung der Forster Bevölkerung angewiesen sind.

Die „Stobblhobblä“ sowie die Böllerschützen haben bereits ihre Unterstützung zugesichert und so fehlt uns nur noch eine große Schar an helfenden Forster Bürgen! Der FFC bittet deshalb die Forster Bevölkerung um zahlreiche Unterstützung beim fastnachtlichen Angriff auf das Rathaus, damit der Bürgermeister und seine verschlafenen Verwaltungsgehilfen rasch vertrieben werden können!

Kartenvorverkauf für die Prunksitzung am 11.02.2012

Der Kartenvorverkauf für die große FFC-Prunksitzung findet am Samstag, 04.02.2012, ab 09.00 Uhr im Rathausfoyer während der Rathaussturmung statt! Termin vormerken und rechtzeitig kommen, sonst sind die besten Plätze weg.

Und hier die wichtigsten Faschingstermine des FFC im Überblick:

Rathaussturmung	Sa., 04.02.2012, 11:11 Uhr
Kartenvorverkauf für Prunksitzung	Sa., 04.02.2012, 09:00 – 12:00 Uhr, Rathaus
Prunksitzung	Sa., 11.02.2012, 19:01 Uhr, Saalöffnung 18:01 Uhr
Rosenmontags-Schlumpeln	Mo., 20.02.2012, 14:01 Uhr davor 1. Intern. Forster Couch-Rennen in der Kloina Gass
Faschingsbeerdigung	Di., 21.02.2012
Bad.-Pfälz Männerballettmeisterschaft	Sa., 25.02.2012, 18:00 Uhr Lußhardthalle Hambrücken

Achtung! Vormerken und Anmeldung!

1. Internationales Forster Couch-Rennen am Rosenmontag in der Kloina Gass!

Am Rosenmontag, den 20.02.2012, vor dem Schlumpeln durch die Kloina Gass, veranstaltet der FFC erstmalig das weltweit 1. Internationale Forster Couch-Rennen vor der Villa Sandhas!

Die Rennstrecke führt über die Kloina Gass, Start und Ziel erfolgen vor der Villa Sandhas. Es winken zahlreiche Sachpreise und Pokale für die Sieger. Nähere Details werden noch veröffentlicht und können auf der Homepage des FFC nachgelesen werden.

Interessierte Personen oder Gruppen können sich beim Präsidenten Michael Wernthaler unter Tel. 07251/3229433 oder per Email: michaelwerntahler@web.de anmelden.

Der FFC hofft auf rege Teilnahme und würde sich über zahlreiche Zuschauer an der Rennstrecke freuen. Spektakuläre Renneinlagen und super Stimmung sind garantiert.

Der FFC ist unter der Homepage-Adresse www.ffc-forst-baden.de zu erreichen!

Hier erfahren Sie alles Wissenswerte über die Aktivitäten des FFC. Aktuelle Bilder werden ständig neu eingestellt. Ein Besuch auf unserer FFC-Homepage lohnt sich immer!

(WthM)

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Do., 08.03.2012, 19:45 Uhr	KOSI, Villa Sandhas
Do., 15.03.2012, 20:00 Uhr	Trainersitzung, Villa Sandhas

- Abteilung Gardetanz-

Was ist eine Tanz- und was eine Turniergarde?

Der karnevalistische Tanzsport ist Sport auf hohem Niveau und die Teilnahme an Tanzturnieren – insbesondere in den Regionen der Faschingshochburgen, dazu zählt auch Baden – ist Leistungssport pur! Dementsprechend hoch sind die sportlichen Anforderungen und die Erforderlichkeit an tänzerischem und athletischem Können.

Insbesondere im Bereich der Jugend-Altersklasse haben hier die Trainerinnen und Betreuerinnen eine große Verantwortung übernommen! Um die jungen Mädchen nicht zu überfordern und gleichzeitig dem in diesem Alter vorhandenen Entwicklungs- und Trainingsunterschieden Rechnung zu tragen, haben wir dieses Jahr eine Tanz- und eine Turniergarde innerhalb der Blau-Weiß-Garde gegründet.

In der Tanzgarde werden die Mädchen altersgerecht an den Gardetanz mit seinen anspruchsvollen choreografischen und athletischen Anforderungen herangeführt und in der Turniergarde tanzen dann diejenigen, die der geforderten Leistungsanforderung entsprechen. Diese Trennung hat sich bewährt, denn damit werden die meist Jüngeren nicht überfordert und die Turnierproben können sich auf hohem Niveau weiter entwickeln.

Die Entscheidung, welches Mädchen in welcher Gruppe tanzt, treffen die Trainerinnen und Betreuerinnen. Wir bitten um Verständnis, falls die eine oder andere Entscheidung nicht immer auch die Eigeneinschätzung der betroffenen Elternteile trifft. Wir versichern jedoch, dass das Wohl der Kinder bei der Entscheidung immer im Zentrum der Überlegung steht. Der Erfolg am vergangenen Wochenende zeigt, dass dieser Weg der Richtige ist – vielen Dank an alle Eltern, die uns hierbei unterstützen und weiterhin bei den Turnieren begleiten!



Die Blau-Weiß-Garde wurde Vizemeister beim Gardebball in Philippsburg!

Trainingszeiten der Tanzgarden

Häschengarde

Mittwoch, 17:00 bis 18:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Trainerinnen Nicole Hudjik Tel.: 07255/762 718 und Laura Gehringer Tel.: 07251/300229.

Blau-Weiß-Garde

Dienstag, 17:00 – 19:00 Uhr Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Donnerstag, 17:00 – 19:00 Uhr, Waldseehalle.

Tänzerinnen der Altersjahrgänge 2001 – 2005 (Altersgruppe Jugend)

Trainerin Ann-Katrin Wernthaler (Tel.: 322 94 33).

Präsidentengarde

Dienstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Waldseehalle (Mehrzweckraum).

Donnerstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Tänzerinnen der Altersjahrgänge 1997 – 2000 (Altersgruppe Junioren).

Trainerin Jessica Wöhrle (Tel.: 07251/81330).

FFC-Prinzengarde

Montag 19:00 bis 21:00Uhr und Mittwoch 18:30 bis 20:30 Uhr, jeweils Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)!

Tänzerinnen ab Altersjahrgang 1996 und älter (Altersgruppe Aktive)

Trainerinnen: Zsa Zsa Mrotzek (Tel.: 0176 / 383 45 643) und Gabriele Wöhrle (Tel.: 0172 / 77 140 70)